

Märchenhaftes zwischen den Jahren

Die ausgebildete Märchenerzählerin Stefanie Keller lädt ein zu einem winterlichen Märchenspaziergang in die Wälder Bönnigheims

Von Cosima Kroll Bei einer öffentlichen Führung am Freitag, 3. Januar 2020 berichtet Märchenerzählerin Stefanie Keller über Bräuche und Riten der Raunächte.

In der Zeit zwischen den Jahren, den Raunächten, stehen seit alters her die Räder still. Zeit, um Geschichten und Märchen zu lauschen. Bei einem winterlichen Spaziergang mit **Stefanie Keller** werden Geschichten und Märchen zu den heiligen Nächten, eben diesen Raunächten, zu Gehör kommen, denn diesen Nächten um den Jahreswechsel wird eine besondere Bedeutung zugesprochen.

„Neben den zauberhaften Märchen und manch Wissenswertem werden wir auch mit kleinen Ritualen das alte Jahr verabschieden und das neue willkommen heißen“, sagt Märchenerzählerin Stefanie Keller. Beispielsweise werden dabei diejenigen angehalten einen Stein mitzunehmen, die ein Ereignis des vergangenen Jahres noch nicht so recht verarbeitet haben. „Wenn sie während des Spaziergangs dann das Gefühl haben, dass sie das Ereignis zurücklassen können, dürfen sie

den Stein im Wald ablegen“, erklärt Stefanie Keller.

Die Wanderung mit der Märchenerzählerin beginnt um 15 Uhr am GHSV Bönnigheim und dauert zwei bis zweieinhalb Stunden. „Da während unserer Wanderung die Dämmerung hereinbricht, ist jeder Teilnehmer herzlich dazu eingeladen eine Laterne mitzubringen“, so Stefanie Keller. Eine Anmeldung zur Wanderung ist erforderlich, entweder unter Telefon (0152) 54136830 oder unter sckeller@gmx.de. Der Unkostenbeitrag für Erwachsene beträgt zehn Euro, für Kinder sechs Euro.

Näheres zur Märchenerzählerin, Traurednerin und Schreibtherapeautin Stefanie Keller, die unter anderem auch für Hochzeiten, Geburtstage, Stadtführungen und vieles mehr gebucht werden kann, unter www.wortzauber.org.

Märchenhaftes von der Holle, der alten germanischen Erdenmutter und vielen anderen alten Volksmärchen der Raunächte erzählt die ausgebildete Märchenerzählerin Stefanie Keller auf ihren Märchenwanderungen.
Foto: Rosemarie Keller





Zum Jahresende danken wir all unseren Kunden und Freunden für ihr Vertrauen und wünschen Ihnen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

Daimlerstraße 2 · 74357 Bönnigheim
Telefon (0 71 43) 2 24 38
Telefax (0 71 43) 2 63 56



HOLBEIN
FAHRZEUGBAU
Ihr Anhänger- und Landmaschinenprofi

Wir sagen Danke und wünschen allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2020.



hopfs MÜSLI
Aus der Mühle Geßmann



GESSMANN
Mühle seit 1883

K. u. E. Geßmann GmbH & Co.
Mühlgasse 16 · 74211 Leingarten (Schluchtern)
Telefon 0 71 31 20 39 90
www.muehle-gessmann.de





Zum Jahresende danken wir für Ihr Vertrauen und wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und im neuen Jahr viel Glück, Gesundheit und Erfolg.

Ihr Diesel- und Heizöl-Lieferant

Rufen Sie uns an! Telefon 0 71 35 / 97 40 70

